

jeudi 4 septembre 2008

Journal Ouest-France du **jeudi 4 septembre 2008**
Edition : **Toutes éditions** - Rubriques : **Politique**

ouest
france 
ouestfrance-**enligne**.com

Alain Lambert tenté par la présidence du Sénat

Le sénateur UMP de l'Orne Alain Lambert pourrait être candidat à la présidence du Sénat, le 1^{er} octobre. Quitte à entrer en compétition avec Jean-Pierre Raffarin ou Gérard Larcher, candidats de l'UMP. Alain Lambert note que l'UMP n'est pas toute la majorité, ce qui autorise d'autres candidatures. Et il voudrait sortir des clivages gauche-droite sur un certain nombre de sujets vitaux pour le pays comme la protection sociale ou le déficit budgétaire. Et même s'autoriser « à se distinguer de l'exécutif ». Décision la semaine prochaine.



Marc Ollivier

Avec l'aimable autorisation du journal Ouest-France 